



## ESPECTACULOS

Concepción, jueves 5 de octubre de 2000

b-22

### **En su nuevo libro**

# Susana Roccatagliata habla de la muerte de su hijito

Adelantándose al lanzamiento nacional de su libro "Un hijo no puede morir", la periodista Susana Roccatagliata llegará hoy a nuestra ciudad a presentar la nueva publicación en la que narra su dolorosa experiencia luego de la muerte del pequeño Francisco en 1996. La actividad se realizará a las 16.15 horas en la Librería Antártica del mall, donde firmará ejemplares y conversará con los lectores.

El libro pretende convertirse en una guía y un apoyo para aquellos padres que se han visto enfrentados a esta penosa situación. En sus páginas, recoge las experiencias de varias familias que integran la fundación Renacer, creada por ex conductora del espacio televisivo "El tiempo es oro" tras la dolorosa pérdida de Francisco. "El motor y la guía para escribir estas páginas es que mi testimonio pueda servir de ayuda a otros padres que han pasado por la experiencia traumática de perder a un hijo. Compartiendo lo que sentí intento llevar un pozo de esperanza a aquellos que están hoy atravesando momentos similares".

sando por este pesar", señala en la difusión de su obra.

Para la publicación se han escogido casos que, de alguna u otra manera determinan los distintos matices de esta tragedia: niños que mueren en forma accidental, por larga enfermedad, suicidio o asesinato. La idea es cap-

*En sus páginas, recoge las experiencias de varias familias que integran la fundación "Renacer", creada por ex conductora del espacio televisivo "El tiempo es oro" tras la dolorosa pérdida de Francisco.*

tar las distintas sensibilidades que puede provocar cada una de las circunstancias para ayudar a un mayor número de personas.

Talcahuano será la única ciudad fuera de Santiago en la que se presentará el texto. Su visita a la zona responde a una invitación que le extendiera la Facultad de Me-



Luego de su salida de "El tiempo es oro", Susana Roccatagliata se abocó a la escritura y hoy presenta su nuevo libro. Aquí aparece en uno de los capítulos del estelar del Canal 13.

dicina de la Universidad de Concepción para participar en la charla "Del duelo a la sanación, la experiencia de vivir", que se realizará hoy a las 11.00 horas y en la cual el periodista contará a médicos locales sus vivencias en torno al tema. Por esta

razón, y coincidiendo con el inicio de la promoción del texto, es que la casa editorial, Grijalbo Mondadori, se decidiera a elegir nuestra ciudad para dar a conocer el texto, que será oficialmente presentado en la capital la próxima semana.

# **Susana Roccatagliata habla de la muerte de su hijito.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Susana Roccatagliata habla de la muerte de su hijito. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)